



weiterführende Information für die Eltern

Liebe Eltern unseres Nachwuchses,

der SC Weßling ist ein Breitensportverein, der im Rahmen seiner Möglichkeiten den Kindern und Jugendlichen eine möglichst optimale Ausbildung im sportlichen wie auch im sozialen Bereich vermitteln möchte.

Wir alle (Trainer, Betreuer und Funktionäre) bemühen uns, Ihrem Kind und seinen Mitspielern die bestmöglichen Trainings- und Wettkampfmöglichkeiten zu bieten. Wir wollen, dass Ihr Kind zusammen mit uns und seinen Mitspielern Spaß am Fußball hat und versuchen es in seiner persönlichen Entwicklung sowohl menschlich als auch sportlich zu unterstützen. Jeder von uns gibt sein Möglichstes, den Kindern mehrmals wöchentlich ein anspruchsvolles und interessantes Training zu bieten. Zusätzlich wollen wir auch weitere interessante und spannende Aktivitäten wie Turniere, Trainingslager, Weihnachts- und Saisonabschlussfeiern, etc. ermöglichen. Dazu bedarf es aber auch Ihrer Mithilfe!

Ohne Ihren Einsatz und Ihre Unterstützung geht es nicht!

Als Eltern tragen Sie eine nicht unerhebliche Mitverantwortung an der sportlichen und sozialen Entwicklung Ihrer Kinder:

- Unterstützen und erziehen Sie als Eltern Ihr fußballspielendes Kind zu Regelmäßigkeit und Zuverlässigkeit im Trainings- und Spielbetrieb.
- Melden Sie Ihr Kind bitte zuverlässig und rechtzeitig zu den Spielen und Trainingseinheiten an bzw. ab. Seien Sie auch ein Vorbild für die späteren Gepflogenheiten Ihres Kindes. Fußball ist kein Einzelsport, sondern ein Mannschaftssport, bei dem es wichtig ist, dass jeder Teil der Mannschaft seinen Beitrag zum gemeinsamen Spaß und Erfolg leistet. Ihr Kind lernt hierbei, dass es Teil einer Mannschaft ist und persönliches Interesse manchmal zurückstehen muss.
- Stehen Sie neutral hinter den Entscheidungen des Trainers, dann wird sich in der Regel auch die dauerhafte Motivation Ihres Kindes und der Erfolg wie von selbst einstellen.

Unterstützen Sie die Trainer/Betreuer und die Mannschaft durch aktive Mithilfe

- beim Auf- und Abbau des Spielfeldes an den Heimspieltagen,
- als Fahrer bei den Auswärtsspielen oder Turnieren,
- beim Waschen der Trikots
- beim Verkauf in unserem SCW-Stüberl oder bei unseren Jugendturnieren,

damit sich die Trainer und Betreuer ausschließlich um die Mannschaft kümmern können. Aktives Engagement ist nicht verboten, warten Sie also bitte nicht darauf dazu aufgefordert zu werden, sondern bringen Sie sich selbst anhand Ihrer Möglichkeiten ein.



Klare Rollen

Neben der Fußballabteilungsleitung und der Jugendleitung tragen die Trainer und Betreuer der Mannschaften die volle Verantwortung für den kompletten Trainings- und Spielbetrieb.

Die Trainer orientieren sich an den Leitlinien des SCW, sie gestalten das Training und sind alleinverantwortlich für die Aufstellung zum jeweiligen Spiel der von ihnen betreuten Mannschaft.

Wenn Sie, liebe Eltern, Ideen oder Ratschläge für die Verbesserung des Trainingsbetriebs oder sonstige Anregungen haben, dann vereinbaren Sie bitte einen Gesprächstermin mit den Trainern, der Jugend- oder Abteilungsleitung.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass die Trainer während des Trainings- und Spielbetriebs keine Ratschläge oder gar Anweisungen vom Spielfeldrand aufnehmen und auch akzeptieren können.

Zurückhaltung und Fairness

Respekt und Fairness untereinander, gegenüber den Schiedsrichtern aber auch gegenüber gegnerischen Mannschaften sind uns als Verein sehr wichtig!

Selbstverständlich dürfen und sollen die Eltern Ihre Kinder und die Mannschaft bei Spielen oder Turnieren mit „Leidenschaft“ und „positiven Emotionen“ unterstützen.

Aber laute Anweisungen an die Kinder während des Spiels, kritische Äußerungen gegen den Schiedsrichter, gegnerische Spieler oder andere Zuschauer sind in keinem Fall hilfreich und lenken die Kinder von ihrem Spiel ab bzw. irritieren sie. Wir bitten die Eltern daher dies unbedingt zu beachten.

Während des Trainings- und im Spielbetrieb halten sich die Eltern grundsätzlich außerhalb des Spielfeldes auf.

Bitte halten Sie sich immer vor Augen, dass Ihr Kind Fußball spielen möchte und darf. Ihr Kind „MUSS“ nicht kämpfen, decken, laufen, abspielen, Tore schießen, und so weiter.

Wir beim SC Weßling legen viel Wert darauf, dass sich sowohl unsere Mannschaften als auch ihre „Fans“ in der Öffentlichkeit vorbildlich und fair präsentieren.

Vielen lieben Dank für Ihre Mithilfe und Unterstützung!

Weßling, im Februar 2023

Ihre Abteilungs- und Jugendleitung des SC Weßling e.V.